

FOTONOTICIA



Ignacio Galán asiste en la Casa Real a la recepción celebrada con motivo de la COP25

El presidente y consejero delegado del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, acudió a la recepción que, con motivo de la inauguración de la COP25 en Madrid, ofrecieron SS. MM. los Reyes a los jefes de estado y de gobierno que han llegado a la capital española para asistir a la cumbre.

En alusión al lema de la cumbre, "Es tiempo de actuar", Don Felipe afirmó que "no hay fronteras que puedan protegernos de los efectos del cambio climático. No podemos aplazar la toma de decisiones: hay que actuar desde el liderazgo compartido, con firmeza". "Aún estamos a tiempo, pero no podemos permitirnos dudar. Sí, hay esperanza, pero también mucho trabajo por hacer y, muy posiblemente, llevará varias generaciones lograrlo", subrayó.

La Conferencia de las Partes (COP por sus siglas en inglés) es el órgano de decisión supremo de la Convención Marco de Naciones Unidas sobre cambio climático (UNFCCC). Esta vigésimo quinta edición se celebra bajo la presidencia de Chile, aunque con sede en Madrid, y en ella las 197 partes participantes —196 países más la Unión Europea— buscarán avanzar hacia la implementación de los acuerdos tomados en la Convención para alcanzar el objetivo de neutralidad climática en el año 2050, y acordar nuevos compromisos nacionales de reducción de emisiones para el año 2030.

